

DELIK HUKUM

Ryano Panjaitan Layak Jadi Menteri, Para Pimpinan OKP Minta KNPI Menjadi Lembaga Negara

Suferi - DELIKHUKUM.ID

Feb 14, 2023 - 13:17



Dok. Pernyataan sikap Pimpinan OKP (13,02/23).

JAKARTA- Pimpinan Organisasi Pemuda Tingkat Nasional yang tergabung dalam Presidium Perserikatan Pemuda Indonesia (PPPI) memberikan pernyataan sikap terkait arah kebijakan Presiden Jokowi.

Ketua Umum Presidium PPI Syamtidar Tomagola mengatakan pandangan bersama antara para ketua OKP tingkat Nasional sebagai bentuk aspirasi yang akan disampaikan kepada Presiden Jokowi.

" Silaturahmi ini bertujuan untuk menyamakan pandangan dan pernyataan bersama para Pimpinan OKP Tingkat Nasional. Mendukung berbagai kebijakan

dan program Pemerintahan Presiden Republik Indonesia. Ir. H. Joko Widodo dan Wakil Presiden, Prof. DR. HC. KH. Ma'ruf Amin, dalam menjalankan kepemimpinan Nasional sebagai Kepala Negara dan Kepala Pemerintahan sampai dengan akhir masa jabatan Tahun 2024", Ujar Ketum Presidium PPI, pada Senin (13/02/23).

PPI juga turut mendukung kebijakan pemerintah dalam membangun Indonesia lebih baik lagi. Disamping itu PPI menyinggung kibajakn presiden dalam melakukan perombakan Kabinet Menteri.

" Kami mendukung Pemerintahan yang berkelanjutan sebagai kesinambungan agar segala Program Kebijakan Strategis Nasional dapat berjalan secara tepat dan berkelanjutan. Kami juga mendukung Rencana Reshuffle Kabinet yang akan dilakukan oleh Presiden Joko Widodo dalam rangka suksesnya RPJMP dan RPJMN", ungkapanya.

Syamtidar juga memberikan statmentnya dari kesepakatan para pimpinan OKP untuk menjadikan KNPI sebagai lembaga negara.

" Kami meminta kepada Presiden Joko Widodo untuk menerbitkan PERPU untuk menjadikan Komite Nasional Pemuda Indonesia (KNPI) menjadi setingkat Badan/Lembaga pada Pemerintahan Indonesia. Sekaligus merubah nomenklatur Kementerian Pemuda dan Olahraga dengan menempatkan Pemuda sebagai bagian Penting Pemberdayaan Pemuda. Sedangkan Olahraga merupakan Lembaga Teknis yang mengelola Olahraga (KONI)", pintanya.

PPI juga merekomendasikan Ketua Umum KNPI Ryano Panjaitan masuk kepada kabinet Jokowi, karena dinilai mempunyai kapasitas keilmuan diatas rata-rata para pemuda.

" Merekomendasikan Kader terbaik Pemuda Indonesia. Saudara Muhammad Ryano Satria Panjaitan (Ketua Umum DPP KNPI), yang telah teruji integritas, kompetensi dan pengetahuannya sekaligus merepresentasikan kaum Muda dan Millenial yang berlatarbelakang aktivis dan pengusaha untuk membantu Presiden Republik Indonesia dalam sisa masa jabatan Kabinet Presiden Ir. H. Joko Widodo – KH. Ma'ruf Amin", harapnya.

Ditempat yang sama Ketua MPI Presidium PPI Dian Assafri Nasa'i meminta Presiden Jokowi segera merealisasikan pandangan pimpinan OKP tingkat Nasional.

Menurutnya, Masa depan Indonesia saat ini ada ditangan pemuda, jika presiden jokowi mengabaikan aspirasi yang diutarakan para pimpinan OKP tersebut, dikuatirkan pemuda tidak mendukung kinerja pemerintah.

" kami sangat berharap Presiden segera mengabulkan permintaan para pemuda, agar sinergisitas pemuda dan pemerintah dapat berjalan dengan baik", Pungkasnya. ***